



# Fitch Ratings continuará dando información a inversionistas sobre Pemex

Pemex anunció que a partir del próximo 4 de marzo cancelará el contrato que tiene con Fitch Ratings para los servicios de calificación de valores

**Miguel Ángel Ensástigue | El Sol de México**

La agencia calificadora Fitch Ratings dijo que seguirá dando calificaciones internacionales y cobertura de investigación de Petróleos Mexicanos (Pemex) como un servicio para los inversionistas.

“Fitch basará sus calificaciones en la disponibilidad y recepción de suficiente información continua, de acuerdo con las divulgaciones de solicitud de Fitch”, señaló la firma en un comunicado.

Las agencias calificadoras evalúan la capacidad de pago de una empresa o nación, y emiten calificaciones dependiendo de sus riesgos o estatus financiero. Estas evaluaciones sirven para poder contratar un crédito en los mercados o tener mejores condiciones de financiamiento.

Este martes, Pemex anunció que a partir del próximo 4 de marzo cancelará el contrato que tiene con Fitch Ratings para los servicios de calificación de valores.

Según Octavio Romero Oropeza, director general de la petrolera, la decisión fue por una cuestión de austeridad, la cual solamente dejará ahorros por hasta siete millones de pesos.

“No hay necesidad de tener tantas (calificadoras). Con dos eras suficientes”, señaló en la conferencia de prensa matinal de hoy.

Actualmente, Fitch Ratings tiene una calificación para Pemex en ‘BB-’ con perspectiva estable, derivado del deterioro en su perfil crediticio y su dependencia financiera con el país.

Con esta calificación, los bonos de Pemex están considerados como “basura”, al representar un alto riesgo para los inversionistas, y la empresa es denominada como un “ángel caído”, pues perdió su grado de inversión.